

Montag, 16. Juni 2025

Freilichtspiele feiern gelungene Premiere mit „Dracula“



Neuenstadt Mit Kruzifixen und Pfählen bewaffnet rücken Professorin Van Helsing (links, Corina Deininger) und zwei mutige Begleiter Graf Dracula (Jörg Schönbeck) zuleibe. Besiegt wird der mächtige Vampir am Ende aber von jemand ganz anderem. Das diesjährige Sommerstück der Freilichtspiele Neuenstadt birgt viele Überraschungen und hat das Premierenpublikum am Freitagabend begeistert. Das Vampirschauspiel „Dracula“ ist noch bis 27. Juli im Schlossgraben zu sehen.

Foto: Christiana Kunz/Seite 23